

中央地区

回覧 No.117
令和6年1月

公民館だより

明けましておめでとうございます

新しい年を迎えました。皆様、いかがお過ごしでしょうか。

さて、令和5年5月以降、新型コロナ感染症の5類移行に伴い、感染予防対策が大きく変わりました。

結果、町には活気が戻ってきたように感じます。利用者さんのご協力により、公民館も独自の感染対策（換気、手指の消毒等）を継続しながら、従来の利用条件に戻し、活動を行っています。

令和6年度は作品展を始めとし、自主活動や新しい事業を提案し、より楽しく利用しやすい公民館を創ってまいります。

そしてサークルへの参加・加入をお待ちしています。

地域の皆様、サークルの皆様、本年も昨年以上に公民館事業への参加、ご協力、宜しくお願ひ致します。

令和6年1月

・館長 入澤 忠男 ・石井あおい ・佐原明子 82-1093

自主事業のお知らせ

新春
初笑い(^^)/

落語会

紀の会

ひにち 令和6年1月20日(土)

じかん 午後1時30分開演

ところ 中央地区公民館 (古江見201-1)

木戸鏡 無料 ※皆様のお越しをお待ちしています

